



春はそこまで 引き継ぐ思い

寒い日が続いた2月でしたが暖かい日差しを感じる頃となりました。確実にそこまで春がやって来ています。子どもたちがお世話をしている一人一鉢の花にもつぼみがたくさん付き、桜の花芽もふくらんでいます。

今年度の卒業式、そして修了式まで、残すところ十数日となりました。6年生が担っている様々な役割を5年生が継いでいく時期です。3月5日に行われる6年生を送る会に向けて、5年生が企画・準備を一生懸命に進めている姿を見て、こういう場面においても少しずつ6年生になる心構えを培っているのだなあと感じました。また、縦割り班掃除などの活動では、6年生が下級生をまとめ支えている姿を見るたびに、まもなく卒業を迎える姿にうれしくもあり、寂しくもあると感じる日々です。

6年生がこの一年間西浦小学校のリーダーとして下級生をやさしく導きそして支え続けた思いを5年生が引き継いでいく、すてきな姿が見られる3月となることでしょう。



1年間の子どもたちの歩み・成長した姿

子どもたちの1年間の成長を色々なところで見るすることができます。日々子どもたちと一緒にいるからこそ「できるようになった姿」や「深化した姿」に遭遇します。子どもたちが積み上げてきたすばらしい姿です。

- ① 朝のあいさつ・・・玄関で登校する児童を待っていると、階段下の遠くから毎日必ず「おはようございます！」と大きな声で元気よくあいさつをしてくれる児童がいます。毎日うれしくなる瞬間です。
- ② 集合時の姿・・・無言で聞く姿勢が自然にできる子どもたちの姿が見られます。1年生が最初に整列した際には、姿勢良く前を向いて座っている姿に成長を感じました。
- ③ 靴箱掃除・・・給食準備中に当番児童が靴箱で掃除をします。無言で全員の靴を出し、掃除をする姿、そして、「今日は掃除が無い日だね。」と相談し、昇降口を掃除する姿に「プラス1」の心がけをもって取り組んでくれる心の成長を感じました。
- ④ お先にどうぞ、会釈・・・廊下や階段ですれ違うとき「お先にどうぞ」と言ってくれる児童、会釈をしてすれ違う児童がいます。自然と相手のことを考え行動する美しい姿です。
- ⑤ できるようになるまで・・・なわとび大会は終わったのですが、休み時間に必ず練習をする児童がいます。二重跳びの回数を増やすために練習をし続けています。1年前のこの児童の姿を考えると、努力は必ず力になることを実感します。

作者不明ですが、こんな言葉があります。

努力して結果が出ると、自信になる。

努力せずに結果が出ると、傲り（おごり）になる。

努力せず結果も出ないと、後悔が残る。

努力して結果が出ないとしても、経験が残る。」

子どもたちの成長や日々のがんばりを、そばで共に喜ぶ大人でありたいです。



来年度の行事予定表を後日お配りします。あくまでも予定ですので、諸事情により変更がある可能性があります。その際には分かり次第、メール等でお伝えいたします。



ふれあいステーション西浦

★3月のおしゃべりの会は**3月4日(火)13:00~**です。にこにこスペースでお待ちしています★

西浦焼発表会

5年生の参観授業では、総合的な学習の時間で取り組んできた西浦焼についての発表会と作品展示を行いました。各グループに分かれて、それぞれが調べたことやまとめたことを発表しました。西浦焼愛好会のみなさんも来校いただき、発表を見ていただきました。

別室には西浦焼を展示していただき、5年生が説明書を付けて、西浦焼の良さをアピールしました。多くの保護者のみなさんもお覧になり、西浦焼の美しさや貴重さなどを感じていただきました。子どもたちが作った焼きものも展示しました。作るときの大変さを思い出したり、窯で焼いていただき美しく仕上げてくださいったことへの感謝の気持ちをもったりしました。地域の宝「西浦焼」について多くの方に伝わったことをとてもうれしく思います。



10歳のつどい

4年生は10歳のつどいを行いました。家の人を始め、たくさんの方々の支えにより大きく成長できたことへ感謝の気持ちを持ち、これから先の将来について考えるきっかけとなる素敵な会となりました。

子どもたちは校長から10歳記念証書を受け取ると、一人ひとりが大切にしていきたいことや夢について発表しました。また、群読や合唱では、会場にいる人全員の心に4年生の気持ちが届きました。サプライズの家の人からの手紙に子どもたちは心から感動し、家の人と心温まる時間を過ごしました。



地域連携再加速フォーラム

6年生が準備を続けてきた地域連携再加速フォーラムでの発表が無事に終わりました。地域の方と一緒に取り組んだ防災についての発表では、参観されたたくさんの方から質問がありました。

「私が答えます」と挙手し堂々と回答する姿が見られました。学習してきたことに対して自信をもち自分事として考え、多くの方に発信できた6年生の姿を誇りに思います。

西浦小が地域の方と取り組んでいる学校地域連携活動がこれからも、子どもたちの学びや成長につながる活動となると共に、地域のために自分事として考え行動していく活動となるよう、地域の皆さん、そして子どもたちともしっかりと話し合い、取り組んでいきたいと思ひます。



卒業式 見送りの会について

卒業式が終わり、卒業生が保護者の方と共に玄関から校門まで歩きます。その際、みんなで道をつくりお見送りをしたいと思います。

3月19日(水)11:30~11:40頃から始める予定です。

(卒業式終了25分後 雨天の場合は校舎内)

たくさんの方々の皆様にお越しいただき、卒業生の門出をお祝していただきますと、大変有り難く存じます。

どうぞよろしくお願ひいたします。

華西中の数学の先生が授業をしてくださいました。6年生は興味津々で一生懸命に考えました。分かりやすい授業に子どもたちは、とても安心した様子でした。

